
Ns sa pa
a RanAra 88 ASIPORER dm |
CAMIMISO put sa j

an
Tips tt

CÂMARA MUNICIPAL DEAQUIDAUANA

GABINETE DO VEREADOR RENATO BOSSAY CORRÊA - PSD

Ofício nº 007/2025 —-GAB VEREADOR RENATO BOSSAY

Aquidauana-MS, 03 de junho de 2025

Ao Excelentíssimo Senhor
Mauro Luiz Batista
Prefeito Municipal
Aquidauana/MS

Assunto: Reiterando solicitação de esclarecimentos ou providências
indicação nº 025/2025

Senhor Prefeito,

Venho, por meio deste, reiterar a solicitação feita anteriormente

através da indicação nº 025/2025, registrado sob o nº 048/2025 (em anexo,
aonde foi encaminhado ao Secretário Municipal de Planejamento, Urbanismo

e Obras Públicas e que até a presente data não foi respondido, solicitando a

substituição da grama sintética na quadra municipal do complexo
POLIESPORTIVO, localizada na Rua Oscar Trindade de Barros, no bairro da
Serraria.

A referida quadra é amplamente utilizada pela comunidade para
práticas esportivas e recreativas. No entanto, o atual estado do piso,
desgastado e inadequado, tem gerado riscos de acidentes e limitado a

utilização do espaço.
A reforma da quadra do complexo POLIESPORTIVO tem como

objetivo dar qualidade na atividade esportiva da nossa população. Dessa
forma, o serviço de revitalização torna-se imprescindível para garantir
momentos de esporte, entretenimento e lazer. Solicito, portanto, que esta
demanda seja considerada com urgência no planejamento e execução das
melhorias urbanas e esportivas do município.
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CÂMARA MUNICIPAL DE AQUIDAUANA

GABINETE DO VEREADOR RENATO BOSSAY CORRÊA - PSD

Sem mais para omomento, aproveito a oportunidade para renovar
os votos de elevada consideração.

Atenciosamente,

Vereador RENATO BOSSAY
- PSD -

E-mail: renatobossay(Dhotmail.com
Tel.: (67) 99688-8798



- ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL
E A

) CAMARA MUNICIPAL DE AQUIDAUANA (o O P I A

PLENÁRIO DAS DELIBERAÇÕES

Recebido Ms o O. ARE N [ | Projeto de Lei
O) Hom) 05. Ro Rs PR mo Projeto Decreto Legislativo Q2C di r
a | r

a Registrado sob o ne) 4 &. ADA. a q Preiato Pesa pe api de. il
Requerimento

= Sessão cod É. ao. DZ. 1028” Ha Indicação

O)
fed |] Moção

Funcionário...... MárelA na

AUTO R: Vereador Renato Bossay - PSD -

Ao Exmo. Sr. Presidente,
Senhores Vereadores,

INDICO A MESA, observadas as formalidades legais e
- regimentais, que seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Prefeito Mauro Luiz
Batista com cópia aos Srs. Secretários, Ronaldo Angelo de Almeida, Secretário
Municipal de Planejamento, Urbanismo e Obras Públicas e ao Sr. Marcio de
Barros Albuquerque, Secretário Municipal de Serviços Urbanos e Rurais, no
sentido de realizar a troca da grama sintética, alambrado e telas de proteção. Bem
como, a limpeza em torno do complexo POLIESPORTIVO e a reforma da pista de
caminhada/gorrida, da Rua Oscar Trindade de Barros, localizado no bairro da
Serraria.

JUSTIFICATIVA:

Essa proposição visa atender, a todos os amantes de esporte que
ali praticam, desfrutando da quadra para momentos de esporte e lazer, mas que no
“momento tem encontrado grandes dificuldades devido ao péssimo estado da grama
sintética. A reforma do complexo POLIESPORTIVO tem como objetivo dar
qualidade na atividade esportiva da nossa população. O serviço de Revitalização
torna-se imprescindível para garantir momentos de esporte, entretenimento e lazer.
Todo esse cuidado com complexo POLIESPORTIVO demanda planejamento,
vontade e compromisso com a população.

Sala das Sessões, 13 de Fevereiro de 2025.
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